
 

 
 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO V 

 

 

 

SESSIONE  ORDINARIA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2016/00039            DEL  17/10/2016 

 

OGGETTO :    APPROVAZIONE VERBALE SEDUTA CONSILIARE DEL 28 

SETTEMBRE 2016 

 

L’anno duemilasedici il giorno 17 del mese di ottobre, alle ore 12:00 ,con continuazione nei locali 

del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 MORETTI SIG. GIOVANNI  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 
       

1 CASSANDRA Sig. Giuseppe SI  7 NOVIELLO Sig.ra Angela SI 
2 DE MATTEO Sig. Nicola SI  8 RANIERI Sig. Paolo SI 
3 DE STASIO Sig. Antonio SI  9 ROMANO Sig. Tommaso NO 
4 DI LAURO Sig. Paolo SI  10 SASANELLI Sig. Pasquale SI 
5 DI SIENA Sig. Antonio SI     
6 LOMORO Sig. Vincenzo SI     
       

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Angelo De Maria . 

 

Totale presenti: n. 9  su n. 10 consiglieri assegnati  

Assenti :  Tommaso Romano  

 



 

A relazione del Presidente, avv.Giovanni Moretti  
 

 
VISTO  il verbale della seduta di Consiglio Municipale del 28 Settembre 

2016, comprendente l'atto n.37 dell’o.d.g.; 
 

      VISTO altresì il testo (dattiloscritto) dell’intera registrazione della seduta, 
che al presente provvedimento si allega; 
 
      ACCERTATO che tale atto è rispondente alla volontà espressa dai 
Consiglieri nel corso della seduta; 
 
      RITENUTO pertanto di approvare il verbale suindicato; 

 
 

 
IL CONSIGLIO MUNICIPALE 

 
  UDITA la relazione del Presidente e il relativo dibattito di cui all’allegato 
resoconto; 
         VISTO  lo Statuto Comunale; 
      VISTO  il Regolamento sul Decentramento Amministrativo istitutivi dei 
Municipi; 
          PRESO ATTO che sulla presente proposta di deliberazione, ai sensi 
degli art. 49  del TUEL 267/2000, si è espresso parere favorevole in ordine alla 
sola regolarità tecnica e si è omesso  il parere in ordine alla regolarità contabile 
in virtù della natura della proposta;  
   
 

DELIBERA 
 
 

1. APPROVARE, come in effetti approva, il verbale della seduta del Consiglio 
Municipale del 28 Settembre 2016, allegato al presente atto per farne parte 
integrante e sostanziale, comprendente l'atto n.37 dell’o.d.g. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

Con n.10 voti favorevoli, espressi per alzata di mano, su n.10 consiglieri presenti e votanti  

 

 

 

 

 



 

 

Di seguito il Presidente propone l’immediata esecutività del provvedimento stante l’urgenza a norma dell’art. 134 del 

TUEL 267/2000 

 

IL CONSIGLIO 

 

 

Co n n .1 0  vo t i  favore vo l i ,  su  n .10  co ns i g l i er i  pre sent i  e  vo t a nt i  

 

 

DELIBERA 

 

 

RENDERE il presente provvedimento immediatamente esecutivo ai sensi dell’art. 134 - 4 comma del TUEL. 
 

 

 

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE : Positivo 

--- 

Bari, 10/10/2016 

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 (Angelo De Maria) 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 
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Direttore 

Moretti presente 

Lomoro presente 

Destasio presente  

Noviello presente 

Romano presente  

Di Lauro presente  

Di Siena presente 

De Matteo assente 

Sasanelli presente 

Cassandra presente 

Ranieri presente 

Su undici sono dieci presenti e un assente, sono le 12.29.  

Passo la parola al presidente. 

 

(intervento fuori microfono non udibile)  

 

Presidente 

Io posso gentilmente dare atto, facciamo il Consiglio 

velocemente e poi ci tratteniamo quanto volete voi per 

discutere, il Consiglio lo abbiamo aperto, abbiamo aperto il 

Consiglio e io vi chiedo una cortesia, l’adempimento è 

quello dell’apertura del Consiglio, non si può discutere, 

siccome non ci sono punti all'ordine del giorno e non c’è 

discussione aperta al pubblico, alla fine, siccome esula… 
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(interventi sovrapposti fuori microfono non udibili) 

Allora, siccome questo è il Consiglio, nel Consiglio non si 

può intervenire, chiudiamo il Consiglio, io rimango a vostra 

disposizione perché non devo andare via. Quindi facciamo 

questo adempimento del Consiglio, poi chiudiamo, siccome non 

fa parte, gli interventi, abbiamo la registrazione, gli 

interventi esulano dall’oggetto, siccome sono spiegazioni 

che invece hanno bisogno di essere articolate, hanno bisogno 

di un’articolazione perché dobbiamo aspettare… Assolutamente 

noi abbiamo un punto all'ordine del giorno e facciamo 

tempestivamente. 

Allora passiamo all’esame dell’unico punto all'ordine del 

giorno, la delibera di indirizzo del Consiglio che riguarda 

la consultazione popolare per quanto riguarda la formazione 

del bilancio partecipato. Il giorno 23 settembre si è tenuta 

la consulta del bilancio partecipato, nel quale i cittadini 

presenti, presenti anche i rappresentanti delle associazioni 

iscritti alla consulta, si sono espressi in questa maniera: 

il primo punto io ho spiegato quelle che erano le iniziative 

del municipio, del Consiglio municipale che si sono 

susseguite nel tempo.  

Al secondo punto all'ordine del giorno ho rappresentato 

quelle che sono state le modifiche al regolamento della 

consulta del bilancio partecipato, al terzo punto si è 

passati alla nomina dei componenti della consulta e al 
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quarto punto i rappresentanti, i componenti la consulta 

hanno espresso alcune indicazioni in ordine alla possibilità 

che si aprano nel nostro territorio, si riapra lo sportello 

Urp che è lo sportello unico di supporto ai cittadini per 

tutte le problematiche riguardanti gli adempimenti del 

Comune e del municipio, ho comunicato che la settimana 

scorsa ho avuto un incontro con gli altri presidenti presso 

l’Arca Puglia, ex IACP, perché hanno proposto di istituire 

presso ogni municipio degli sportelli decentrati, voi sapete 

per quanto riguarda le case di proprietà del Comune e 

dell’Arpa, tutti gli adempimenti poterli fare in loco, 

quindi senza costringere i cittadini a recarsi in via Crispi 

e decongestionare anche gli uffici centrali. 

Poi alcuni cittadini hanno rappresentato l’esigenza 

dell’apertura di una biblioteca nel nostro territorio, 

facevo presente che già una nostra delibera del municipio 

prevede l’apertura di una sala lettura con disponibilità di 

alcuni locali, questa sala lettura è una cosa meno 

dispendiosa rispetto all’apertura di una biblioteca in 

quanto la biblioteca ha bisogno di personale qualificato, 

stipendiato, e siccome il Comune non è nelle condizioni in 

questo momento di sostenerci, partiamo dalla sala lettura 

che è un qualcosa di un po’ più semplice e agevole anche per 

il municipio, per poi affidarlo eventualmente ad 
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associazioni che si volessero prestare per il suo 

funzionamento. 

Un’altra proposta era quella di avere comunque una sala a 

disposizione del municipio, non soltanto questa della sede 

municipale centrale, anche un’altra sede decentrata, e 

rappresentavo che nel municipio altre sale non ne abbiamo a 

disposizione e già con una delibera, con altre decisioni del 

municipio rappresentavamo l’esigenza, la possibilità che si 

aprissero presso l’ex Bonghi a Santo Spirito, ci sono 

quattro locali posti al pianterreno che necessitano di 

interventi che già sono stati.., i cui fondi, poco meno di 

35-40.000 euro sono già disponibili, quindi questi sportelli 

potrebbero essere aperti in loco. 

Quindi, raccogliendo l’istanza e la proposta dei cittadini 

presenti alla consulta, è stata formulata la proposta da 

parte loro ed è stato oggetto di questo verbale, quindi la 

seduta della consulta si è chiusa con la proposta dei 

cittadini presenti in ordine a queste proposte loro che vi 

ho poc’anzi illustrato. Quindi il sunto della delibera è 

questo. Ora passo la parola ai consiglieri per gli 

interventi, ci sono degli interventi? Prego consigliere 

Ranieri. 
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Consigliere Ranieri 

Il mio voto e l’invito a questo voto è un voto negativo, non 

per la bontà dell’opera in quanto tale, ma perché proviene 

con un iter che è identico a quello per cui lamentano i 

presenti, la totale assenza del presidente. Dovete sapere 

che qui non si convoca un Consiglio da mesi, viene invece 

convocata una consulta di cittadini tre giorni fa, 

all’interno di questa consulta viene formata una segreteria 

tecnica i cui componenti sono stranamente sempre 

compartecipi di certe vicende che guarda caso oggi involgono 

anche i presenti, perché ci sono tutta una serie di 

meccanismi che qui non vado ad estrapolare. Viene 

formalizzata in quella stessa sede una proposta articolata, 

guarda caso dopo tre giorni portata in Consiglio, che 

prevede anche di destinare i fondi che noi abbiamo a 

disposizione per l’arredo pubblico, quindi sono i fondi più 

consistenti, nonché quelli per i mutui bloccati per 

inefficienza di questa macchina burocratica municipale, 

perché abbiamo dei fondi con dei bilanci bloccati, con dei 

mutui bloccati per totale volontà politica di bloccare e di 

non far nulla, andando a compensare dei fondi già 

individuati al bilancio comunale dal 2014.  

Quindi che facciamo? Questa consulta che si forma tre giorni 

fa, fa una proposta, arriva in Consiglio velocemente, 

bypassa tutti i consiglieri perché qui c’è un caos politico 
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dove non c’è maggioranza, non c’è opposizione, ognuno va per 

la sua strada, e oggi lo si porta in Consiglio d’urgenza in 

24 ore. Chiaramente perché il mio voto deve essere negativo? 

Il mio voto deve essere negativo perché ci sono tantissime 

priorità del municipio e questa delibera che cosa prevede? 

L’invito al Comune a destinare dei fondi prendendo quelli 

che ci sono stati già destinati, per fare delle cose che il 

municipio non ha mai visto, decise tre giorni fa, con una 

cricca di persone qui a noi sconosciute. Tra l’altro i 

consiglieri non sono stati neanche invitati a questa 

consulta. 

Ciò non significa che io sia contrario a queste opere, 

voglio votare negativamente a questa perché le necessità del 

territorio sono ben superiori a questo, e voglio che vengano 

implementate delle opere, dei finanziamenti da parte del 

Comune ben superiori, per delle necessità ben superiori 

rispetto al riutilizzo dell’istituto Bonghi, per il quale 

sono stati già stanziati i fondi, sono già previsti dal 

bilancio di previsione del 2014, quando invece ci andiamo a 

bruciare l’arredo pubblico, che abbiamo già individuato con 

tutta una serie di prerogative, allestimenti di tutta una 

serie di attività sul territorio, che così andiamo a 

bruciare. 

Quindi invito tutti i consiglieri a votare negativamente, a 

riesaminare cumulativamente questa e le altre priorità del 
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territorio che sono state condivise in altri Consigli, e di 

conseguenza portarle insieme ad altre opere condivise 

politicamente e non con un’assemblea tenutasi tre giorni fa, 

sconosciuta, con un verbale già preconfezionato perché con 

un tecnicismo invidiabile e con altrettanto invidiabile 

delibera di municipio per un Consiglio convocato a 24 ore, 

con un’urgenza che non esiste. Quindi il voto è contrario, 

invito tutti i consiglieri a rivedere questa delibera, a 

riportarla in un successivo Consiglio, arricchita di altre 

necessità per il territorio. 

 

Presidente 

Disiena prego. 

 

Consigliere Disiena 

Consigliere Ranieri, a me prima di tutto fa specie questa 

polemica, come sempre, poi c’è la gente, quindi so che lei 

si diverte in questo. Prima di tutto la consulta è stata 

istituita da un anno e mezzo, non tre giorni fa, la consulta 

è strumento previsto dal regolamento, è strumento funzionale 

all’approvazione del bilancio partecipato, è strumento 

preposto a decidere cosa fare dei denari che questo 

municipio ha in disponibilità.  

Ora, un momento, mi fa specie oltretutto che questa polemica 

sia relativa all’arredo urbano, perché cari signori noi qui 
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siamo abituati, e qualcuno in questo Consiglio lo sa molto 

meglio di me, a spostare le panchine, tanto è vero che c’è 

stata anche una lettera scritta della ditta che installa le 

panchine, perché cari signori voi dovete sapere che qua si 

alza il telefono e si decide di spostare le panchine senza 

che la ripartizione venga avvisata, perché bisogna fare il 

piacere a qualcuno, si chiama la ripartizione e si fanno 

mettere 70 panchine in posti dove non servono, perché 

bisogna fare il piacere all’amico, al vicino di casa, a 

quello che ha il bar, a quello che ha l’attività, e allora 

ora ci stiamo lamentando del fatto che la consulta dei 

cittadini, cioè voi, perché la consulta è aperta a tutti i 

cittadini - mi rincresce ricordare che solo in pochi hanno 

aderito, il motivo non lo so - ha deciso di destinare una 

parte, e non tutti i fondi, una parte per istituire una 

biblioteca, non per andarci a bere la birra noi con questi 

soldi, la biblioteca è un presidio di cultura. Allora mi 

domando e chiedo: ma è giusto continuare a spendere soldi 

per panchine, panchine, panchine, quando poi lo sappiamo 

come funziona la storia delle panchine, quando in realtà ci 

sono necessità ben più pressanti, stiamo aspettando una 

biblioteca da tanti anni, questo territorio è sprovvisto di 

presidi della cultura, è sprovvisto di un ufficio relazioni 

col pubblico, è sprovvisto di tanti servizi, e questi denari 

ben possono essere destinati a questo. 
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Io capisco la volontà di fare polemica, meno capisco le 

motivazioni, visto che in tanti sono abituati, se hanno 

necessità di una panchina a chiamare l’amico suo e a farsi 

mettere e/o spostare la panchina. 

Pertanto vi chiedo di votare favorevolmente questa delibera, 

perché è nell’interesse della cultura e dei nostri 

concittadini, che si sono espressi. Diversamente stiamo 

delegittimando uno strumento che esiste da un anno e mezzo e 

che, ripeto, è previsto dal regolamento. Se poi le cose 

vogliamo continuare a farle per telefono con gli amici 

nostri, voi siete liberi di fare quello che volete, questo 

Consiglio non credo che sia interessato a questo modus 

operandi. 

 

Presidente 

Consigliere Noviello. 

 

Consigliere Noviello 

Dato che abbiamo introdotto una questione di azioni fatte di 

nascosto, non amministrativamente legittime o cose di questo 

genere, di cui io personalmente non ne sono a conoscenza, 

dato che comunque circa un anno e mezzo fa noi abbiamo 

approvato una delibera per lo stanziamento dei fondi per 

l’arredo urbano, perché sì è vero questo territorio ha 

bisogno di presidi della cultura, quindi perché la politica 
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non si interessa di quello che sta succedendo al lascito 

Garofalo da troppo tempo? Dato che anche lì c’è un presidio 

culturale, un bando che è stato fatto, è stato vinto, è una 

struttura che è completamente in stato di abbandono, tra 

l’altro stanotte proprio c’è stato anche un furto di una 

panchina che è stata liberamente presa e portata in una 

villa, questo sappiamo. 

Detto ciò, dato che nessuno vuole fare le cose di nascosto… 

 

Presidente 

Se sa anche il nominativo della villa è suo dovere andarlo a 

denunciare alle autorità. Se sa una notizia del genere ha il 

dovere di andarla a denunciare. 

 

Consigliera Noviello 

No, no, l’ho saputo dai cittadini, hanno detto molto 

probabilmente è stata presa e portata in qualche villa, io 

non ne so niente, ho solo visto che la panchina non esiste 

più. Detto ciò, a parte questo, io non vedo come mai c’è 

veramente così tanto desiderio di trasparenza e poi non 

capisco come mai i consiglieri ad una seduta della consulta 

cittadina non vengono convocati, non vengono convocati e da 

lì praticamente partorisce una proposta di delibera, una 

proposta di delibera con un Consiglio convocato a poco più 

di 24 ore, senza una riunione di maggioranza, senza una 
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capogruppo, senza niente, per una questione così importante, 

stiamo facendo un Consiglio d’urgenza dove abbiamo dato 

semplicemente la lettura di une esito di una riunione di una 

cosa così importante e dobbiamo andarla anche ad approvare, 

perché altrimenti voglio dire siamo delle persone ignobili 

che sediamo qui. Questa cosa non è normale, è mancanza di 

partecipazione, è mancanza di democrazia, e tra l‘altro 

aggiungo e ribadisco… 

Non lo so veramente che cosa c’è da ridere, la prossima 

volta, capogruppo, faccia la riunione di gruppo, faccia la 

riunione di gruppo! Adempia ai suoi doveri! Adempia ai suoi 

doveri e non provochi, e abbia rispetto delle istituzioni, 

perché io ho la stessa carica sua, abbia rispetto di tutti 

quanti, perché io quando lei ha parlato non l’ho interrotta. 

Sì, mi sta interrompendo, mi sta interrompendo perché mi 

parla sopra.  

 

Presidente 

Consigliere Disiena, per favore, prego consigliera Noviello. 

 

Consigliera Noviello 

No, non parlo più. 

 

Presidente 

Ci sono altri interventi? Prego Lomoro. 
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Consigliere Lomoro 

Io sono abituato nella vita a fotografare le situazioni, 

quindi fotografo una situazione di fatto che è quella, al di 

là di tutto, quando si discutono dei problemi, almeno la mia 

abitudine è quella di dare dei giudizi, ma i giudizi che 

vengono dati non sono i giudizi miei personali, sono dei 

giudizi collettivi, sono dei giudizi che poi devono 

rispecchiare le esigenze dei cittadini. Allora io non voglio 

fare polemica con nessuno, anche perché se volessi fare 

polemica, specialmente per chi mi ha preceduto, avrei tanto 

da dire rispetto al problema o capogruppo, o maggioranza, o 

opposizione ecc.. Una cosa è chiara, per me una cosa è 

chiara, e lo dico di fronte anche a chi ci sta seguendo 

oggi: io faccio parte di una maggioranza e la maggioranza è 

una maggioranza del Centrosinistra, ho sposato il programma 

del Sindaco, nel programma del Sindaco, al documento del 

Sindaco in prima pagina c’era che i presidenti dei municipi 

sono i miei Vicesindaci, io ho sposato anche il programma 

del mio presidente e non vedo la motivazione perché qualcuno 

della maggioranza, qualcuno che dice di appartenere a questa 

maggioranza, tutte le volte da parecchie volte fa polemica 

con questa maggioranza. Allora giacchè io sono abituato 

dalla mattina alla sera a fare il confronto con i cittadini, 

io spiego ai cittadini come stanno le cose, anche se non 

sono stato convocato alla consulta, non era dovere del 
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presidente o degli uffici che hanno sbagliato, essere 

presente alla consulta, ma non mi faccio un problema, anche 

perché io sono una persona impegnata e quindi do delle 

risposte rispetto a questo, quindi io voterò sì rispetto al 

documento che hanno fatto i cittadini, che hanno indicato 

delle cose prioritarie che portiamo avanti dall’inizio di 

questa legislatura.  

 

Presidente 

Grazie consigliere, ci sono altri interventi? Bene, prima di 

passare alla votazione brevemente vorrei soltanto ricordare 

che non è vero che sono mesi che non si tengono Consigli, 

così come prevede il regolamento del municipio se ne tiene 

uno al mese obbligatoriamente, questo lo stiamo facendo, uno 

lo abbiamo fatto ad agosto e anche a luglio, questo per 

ricordarlo a me che i Consigli si tengono in maniera 

regolare. 

Per quanto riguarda la rapidità del Consiglio, gli uffici 

comunali ci hanno sollecitato per gli adempimenti, infatti 

non a caso si chiama bilancio partecipato, perché è un 

adempimento che anche con gli altri colleghi presidenti 

stiamo cercando di anche modificare, perché questa 

consultazione con i cittadini, dove realmente non hanno gli 

strumenti per poter esprimere compiutamente dei pareri su 

quelle che sono le necessità, vorremmo che venisse 
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modificato il regolamento comunale in ordine a questo, per 

consentire una reale partecipazione. Oggi voi immaginate che 

è prevista anche la consultazione on-line e i portali, i 

siti dei municipi non sono adibiti, non hanno la facoltà di 

poter fare questa consultazione perché lo strumento non è 

funzionante. Io posso avere tutta una serie di 

manchevolezze, ma tacciarmi di scarsa democrazia è una cosa 

che lascio a chi ritiene di avere questa opinione, io vengo 

in municipio, il direttore, i dipendenti e i consiglieri di 

buonsenso lo sanno, vengo tutti i giorni in municipio, ad 

orari alterni, è affisso fuori al municipio il giorno di 

ricevimento in cui obbligatoriamente mi devo far trovare, e 

mi faccio trovare il giorno del ricevimento salvo casi di 

forza maggiore, quando c’è una convocazione urgente al 

Comune o viceversa, però il giorno di ricevimento 

obbligatorio come affisso fuori alla porta dalle 16.00 alle 

18.00 almeno quel giorno mi si trova sempre. 

Oppure, se qualche cittadino ha l’esigenza, io vado anche a 

domicilio, non ho problemi, basta lasciare il nominativo e 

il numero di telefono all’impiegato o a qualcuno del 

municipio, è mia cura solitamente richiamare. Quando si dice 

che non mi si trova è ovvio che non vado in giro così, 

perché avendo tanto da fare preferisco prendere la borsa e 

recarmi in loco presso le varie ripartizioni, assessorati, 

per gli adempimenti che mi competono, piuttosto che stare in 
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giro, perché qualcuno potrebbe tacciarmi di andare in giro 

per bar o altro. Cerco ci fare il mio lavoro in maniera 

onesta, da questo punto di vista se c’è bisogno di una mia 

maggiore presenza non ho problemi, sarò maggiormente 

presente, però invito tutti quanti, il giorno di ricevimento 

c’è, se ci sono delle esigenze particolari lasciate i 

nominativi e il numero di telefono, come faccio già 

quotidianamente, mi reco anche di persona senza problemi. 

Quindi, fatte queste piccole precisazioni, passiamo alla 

votazione, chi è favorevole alla delibera testè illustrata? 

Disiena, Romano, Lomoro, Moretti.  

Chi è contrario? Noviello, Destasio, Ranieri, Sasanelli. E 

Dilauro. 

Chi si astiene? Cassandra. Quindi la delibera è bocciata. 

Alle ore … 

 

Consigliere… 

Presidente, posso prendere la parola un secondo, chiedo 

scusa? 

 

Presidente 

No, è chiusa, alle ore 12.53 è chiusa la seduta, grazie.  



Passiamo al secondo punto: “approvazione del verbale della 

seduta consiliare del 28 settembre 2016”. 

Votiamo la delibera, chi è favorevole? Sempre all'unanimità 

dei presenti.  

Votiamo l’immediata eseguibilità? Sempre all'unanimità dei 



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

 Giovanni Moretti 

 IL DIRIGENTE 

Angelo De Maria 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

26/10/2016 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 26/10/2016 

 Il Direttore di Municipio 

Angelo De Maria 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 26/10/2016 al 09/11/2016. 

 

          L'incaricato 

 

Bari,  

  

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

  Il Direttore di Municipio 

Angelo De Maria 

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 10/2002, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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